
リアンと ★生涯を全うしよう、ロータリーで』でした

が、これらが少しでも達成できたとすれば、2 度目のお

務めを頂きました萩原幹事をはじめとする役員、理事の

皆様はもちろん、全会員様のご協力の賜物と、改めて敬

意を表する次第です。 

また、事務局の矢野さんには、何も知らないかつての

出席劣等生のために、色々な事を手伝って頂いて、本当

に有難いことであると思っています。 

  来年度はいよいよ創立 60 周年事業の本番です。 

私自身、予想だにしなかった実行委員長の後任拝命と

なりましたので、引き続き、役職を全うしていく立場で

はございますが、拝命された頃に患ったインフルエンザ

のタミフルの影響で外れたネジが、そのままどこかに行

ってしまい、未だ見当たらないので、今後とも皆様のご

協力のほど、宜しくお願い致します<m( _ _ )m>。 

 今の心境を川端康成の雪国風に表現しますと、「長いト

ンネルを抜けると、そこはもう 1 つのトンネルの中であ

った」です。 

今夜は、皆様への感謝をこめて、気鋭の演奏家たちに

よる特別コンサートをプレゼント致しますので、お楽し

み頂きたいと思います。 

改めて、1 年間、本当にありがとうございました。 

 

【幹事年度末挨拶】 

上薗会長、会員の皆様、事務局

矢野様のお蔭で、一年間幹事を務

めることができました。心から厚

くお礼申し上げます。 

実は幹事を務めるのは、これで

3 年ぶり 2 回目です。1 回目の幹

事職と同様に、出席することを基

本に幹事の務めを果たして参りました。当クラブの規

模であれば、会員一人ずつ幹事職を務めて頂けるはず

です。多くの会員の皆様に幹事のなり手になって頂く

ことを願います。 

上薗会長は、グローバルな視座と優れたバランス感

覚をお持ちで、会員やご家族の皆様への配慮が行き届

いた素晴らしい会長でいらっしゃいます。クラブ年度

テーマ「★楽しもう、ロータリー活動を★友達になろ

う、ロータリアンと★生涯を全うしよう、ロータリー

で」を例会、行事、研修にて実践されました。60 周年

記念事業のモットー「100 歳を目指そう！」に表れて

おります。 

次年度のＲＩテーマは、「Be The Inspiration／イン

スピレーションになろう」です。私がアルトサックス

の演奏をはじめて 3 年以上になります。楽器演奏をす

るインスピレーションを与えてくださったのは上薗会

長であり、改めて感謝申し上げます。 

また、当クラブ準会員規程案の策定に関与すること

ができました。次年度にて準会員規程が導入されるこ

とを祈っております。例会運営においては、名ＳＡＡ

に支えられ、毎回、充実した例会を、時間どおりに開

催することができました。例会では、会員卓話、外部

卓話共に、勉強になるお話を聴くことができました。

そして、国際ロータリーのテーマ「ロータリー：変化

をもたらす」に取り組んだ一年にもなりました。夜間

例会（ハロウィン）、祝日休会の設定、準会員規程案

の策定、60周年記念誌冊子のデジタル化などです。 

今年度の取組みが、次年度にも引き継がれ、さらに

クラブの奉仕活動として発展することを願っておりま

す。一年間、ありがとうございました。 

 

【ロータリー財団寄付報告】川窪部門長 

・特別寄付額  200,000 円 

・年次寄付額  108,000 円 

  武井美智子会員 

（マルチプル 2 回） 

・100 万㌦の食事寄付額  

108,216 円 

【米山記念奨学金寄付報告】 

・普通寄付 200,000 円          

・特別寄付 195,000 円  

・米山ランチ寄付額  110,160 円 

 

年度末表彰 

①会長賞  能勢敏郎会員 

※長年に亘って SAA の職務 

で貢献されたことによる 

  

 

②出席 100％記念品贈呈 

上期出席 100％ 

 今村正人会員 

 福岡一信会員 

 玉利佳久会員 

 

 

 

③スマイル表彰 

回数上位 5 名          金額上位 5 名 

1.上薗真歩会員（38 回）     1.牧田紘一会員 

2.武井美智子会員（26 回）    2.福岡一信会員 

3.内田修友会員（13 回）     3.上薗真歩会員 

4.川窪宏一会員（12 回）     4.内田修友会員 

5.福岡一信会員・今村会員（9 回） 5.日高文治会員 

 

 

④会長幹事終了記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 


